

10^e RENCONTRE INTERNATIONALE DE FIL

10th INTERNATIONAL MEETING OF TIGHTROPE



AVEC LA CIE LES COLPORTEURS

pour professionnels, élèves et fil de féristes confirmés
for professionals, students and confirmed

**LA
CAS ~
CADÉ**

PÔLE NATIONAL
CIRQUE ~ ARDÈCHE
AUVERGNE · RHÔNE · ALPES

WWW.LACASCADE.ORG

Les Colporteurs vous invitent à la 10^e rencontre internationale de fil-de-féristes, funambules et danseurs de cordes !

Cette rencontre, ouverte aux artistes et aux élèves en formation, sera encadrée par Agathe Olivier, Antoine Rigot, Denis Josselin et Nathalie Good. Coline Rigot, Damien Levasseur et une percussionniste seront avec nous pour soutenir musicalement les improvisations du soir !

Fil-de-féristes de tous bords, rendez-vous à la Cascade Pôle National Cirque du 18 au 21 septembre 2025 ! Arrivée et montage dès le 16 septembre.

Au programme, entraînements, échanges, partage de techniques, sauts, danses et recherches en solo, duo, trio etc. Agathe et Nathalie encadreront des ateliers à la demande et pour les émotions fortes, Denis Josselin, le funambule vous proposera des traversées à grande hauteur... en toute sécurité !

En fin d'après-midi, ouvert à toutes et tous, une invitation à participer à un enchaînement de courtes improvisations libres sur la scénographie du spectacle « Le fil sous la neige ».

Encadrés par Antoine et accompagnés par les musiciens (violon, guitare, contre-basse, percussions...), ces moments d'improvisations seront ouverts au public les samedi et dimanche dans le cadre des Journées Européennes du patrimoine.

Les Colporteurs invite you to the 10th international meeting of high-wire artists, funambulists and tightrope dancers!

The meeting, led by Agathe Olivier, Antoine Rigot, Denis Josselin et Nathalie Good is open to artists and students in training. Coline Rigot, Damien Levasseur and a percussionniste will be with us to musically support the evening improvisations.

High-wire artists of all stripes, let's meet at la Cascade Pôle National Cirque from 18 to 21 September 2025! Arrival and installation on the 16th.

The programme includes: practicing, exchanging, sharing techniques, jumps, dances and solo, duo, trio... research. Agathe and Nathalie will lead the workshop upon request and for strong emotions, Denis Josselin, le funambule will offer very high walks!

In the late afternoon, open to everyone, an invitation to participate in a series of short free improvisations on the scenography of the Le fil sous la neige.

Supervised by Antoine and accompanied by the musicians (violin, guitar, double bass, percussion...), these moments of improvisation will be open to the public on Saturday and Sunday as part of the European Heritage Days.

INFORMATIONS PRATIQUES

Inscription obligatoire sur HelloAsso (lien à venir)
Tarif : 80€ → 4 jours / 60€ → 2 jours

Pour ceux qui le peuvent, amenez votre matériel (fil, accroches...). Votre participation au montage sera bienvenue même si vous n'avez pas de matériel.

Arrivée et installation le 17 septembre à partir de 14h et départ possible le 22 septembre.

Des logements sont possibles sur place en chambre collective (10€/nuit) ou en camion (5€/nuit). Nombre de places très limité. Renseignez-vous lors de votre inscription.

PRACTICAL INFORMATION

Registration required on helloasso (link coming soon) Fees : 80€ → 4 days / 60€ → 2 days

Note that you can come with your personal equipment. Your participation in setting up will be welcome even if you do not have any equipment.

Arrival and installation on the 17th from 2pm and departure possible on 22.

Accommodation in la Cascade is possible but restricted : collective room (10€/night) and caravans (5€/night). Very limited number of places. Find out when you register.

CONTACT

La Cascade, Pôle National Cirque

+33 (0)4 75 54 40 46
9, Av. Marc Pradelle
07 700 Bourg-St-Andéol
accueil@lacascade.org
www.lacascade.org

